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Aos vinte e três dias do mês de abril do ano de dois mil e treze, às 09h e 10min (nove horas 8 

e dez minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 14° 9 

andar, a tricentésima septuagésima sexta reunião do Conselho de Administração do 10 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pela conselheira Teresinha Casagrande. Estiveram 11 

presentes os conselheiros titulares: Adão Tadeu Gomes de Oliveira, André Brum de Sá, 12 

Edson Zomar de Oliveira, Francisco José Menezes da Silva, Juarez José da Silva, Luis 13 

Ferrari Borba, Elizabeth Fernandes de Andrade, Pedro Luis Martins, Ricardo Zucareli 14 

Pulvirenti, Tatiana Caroline Manica Schapke e os conselheiros suplentes: Cleida Maria da 15 

Cunha Feijó Gomes, Jardel de Borba Cunha, Mário Fernando Antônio da Silva, Clarazete 16 

Gautério de Farias, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Ana Maria Bueno, Liége Mentz. 17 

Aberta a sessão, a Presidente comunica que devido à ausência da conselheira e secretária 18 

Fatima o conselheiro André propôs-se a secretariar os trabalhos, questiona ao Colegiado se 19 

todos concordam em não havendo manifestação contrária o conselheiro André exercerá as 20 

atribuições de secretário ad hoc. Seguindo à reunião questionou se todos leram a Ata nº 21 

007 da sessão do dia 16/04/13 e em ato contínuo leu as alterações propostas pela 22 

conselheira Liége às linhas 67 e 74. Findo a leitura das alterações perguntou se concordam 23 

com a aprovação da Ata, sendo respondido por todos que a mesma está em condições de 24 

ser aprovada e assinada. Na sequência questionou se havia informes e em não havendo 25 

nenhuma manifestação, passou-se à ordem do dia. A Presidente comunica que o Colegiado  26 

recebe hoje a visita da Chefe da Unidade Financeira, Daniela, que fará a apresentação dos 27 

trabalhos desenvolvidos na Unidade e dos economistas Fabretti, Tiago e Rogério que 28 

apresentaram o resultado dos investimentos do 1º bimestre de 2013. Inicialmente Daniela 29 

informa a composição da Unidade Financeira do PREVIMPA, enfatizando que a mesma 30 

está dividida em duas áreas, sendo uma operacional e outra de investimentos. Elenca as 31 

atribuições de cada uma das áreas, destaca dentre as atividades da área operacional as 32 

atividades principais: controlar as contas bancárias e efetuar as movimentações bancárias 33 

da Autarquia e atividades peculiares: cobrança de contribuição previdenciária dos 34 

servidores cedidos a outras esferas do Governo e em mandato eletivo, inscrição em divida 35 

ativa e elaboração da CDA – Certidão da Dívida Ativa com vistas à cobrança judicial, além 36 

de cobranças de créditos não tributários, estes decorrentes de saques e/ou pagamentos 37 

indevidos. Em relação à área de investimentos as principais atividades são acompanhar e 38 

propor alternativas de investimentos no mercado financeiro respeitando a Resolução nº 39 

3922/10 do CMN e a Política de Investimentos; monitorar o Mercado Financeiro e elaborar 40 

proposta técnica da Política de Investimentos. Na sequência passou a palavra ao 41 

economista Tiago o qual apresentará os resultados dos investimentos referente ao 1º 42 

bimestre de 2013. Tiago ressalta que no final de 2012 quando foi elaborada a Política de 43 

Investimentos foram feitas várias projeções das quais verificou-se que 2013 seria um ano 44 

difícil e analisando os resultados do 1º bimestre é possível verificar a materialização de 45 

algumas dessas projeções. No final de fevereiro de 2013 o patrimônio líquido do fundo 46 

capitalizado do PREVIMPA era de R$ 461.497.795,58. Este resultado é composto pelo 47 
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saldo de R$ 446.049.829,58, referentes ao saldo no capitalizado no ano de 2012, 48 

combinada com a receita de investimentos que foi negativa no primeiro bimestre do ano de 49 

2013, no montante de R$ 4.022.962,55 e a captação que, para o mesmo período, acumulou 50 

o montante de R$ 19.470.928,55. A captação líquida no 1º bimestre 2013 em relação ao 51 

mesmo período do ano passado aumentou em 39,44% e esse percentual vem se mantendo 52 

entre 30 e 40% nos últimos quatro anos Os recursos estão alocados conforme a seguinte 53 

distribuição: 50,05% em Fundos de renda Fixa; 40,57% em Títulos Públicos e 9, 38% em 54 

Fundos de renda Variável. O resultado negativo do 1º bimestre de 2013 justifica-se, 55 

principalmente, pelo aumento da taxa de juros. Foram apresentados vários gráficos desde a 56 

comparação diária dos investimentos até rendimentos sazonalmente ajustados desde 2006. 57 

O rendimento do PREVIMPA sazonalmente ajustado no período de dez de 2006 a fev de 58 

2013 é de 14,93% contra a Meta Atuarial de 6,31%. Tiago ressalta que os Fundos de 59 

Renda Fixa são os que mais impactam nos resultados, por que tem a maior participação na 60 

carteira. Colocou que no ano passado a Meta Atuarial foi superada em mais de 100% em 61 

função da queda da taxa de juros e de estarmos posicionados na parte mais arriscada da 62 

curva de juros. Neste ano, conforme previsto na Política de Investimento, a tendência é a 63 

elevação da taxa de juros e por isto saímos da parte mais longa da curva de juros. Também 64 

relata que estão procurando outras alternativas de investimentos. A Resolução 3922/10 65 

permite aplicação de até 10% do Patrimônio Líquido em Fundos Estruturados, sendo 66 

5,00% em FIP (fundo de investimentos de participação) e 5,00% em Fundos Imobiliários. 67 

Finda apresentação foi aberto espaço para questionamentos. O conselheiro Ricardo 68 

questiona qual as perspectivas para o próximo trimestre levando em consideração a 69 

previsão de elevação da taxa de juros pelo Banco Central. Tiago responde que a elevação 70 

da taxa de juros está desancorada em relação às expectativas do Mercado como um todo e 71 

isto implicarão em forte volatilidade no preço dos papéis de renda fixa. Na sua visão e dos 72 

demais economistas do PREVIMPA, acreditam que a taxa de juros continuará subindo, 73 

porém a um patamar inferior àquele estabelecido para a meta atuarial, por isto ficará cada 74 

vez mais difícil bater a Meta Atuarial (IPCA + 6,00%)aa. Para se aproximar à Meta 75 

Atuarial uma das alternativas é investir na economia Real – em negócios – os 76 

investimentos estruturados, enfatiza que o próprio Ministério da Previdência incentiva este 77 

tipo de aplicação, inclusive propôs que caso dê certo aumentará o percentual estabelecido 78 

na resolução 3922/10. Tiago informa ainda que a partir deste ano na carteira de 79 

investimentos do PREVIMPA há algumas aplicações em FIDC (fundo composto por 80 

créditos consignados) os quais podem render IPCA+6,00% aa. Em relação aos Títulos 81 

Públicos fala que apenas no Brasil ainda rendem acima da inflação e que alocar neste 82 

segmento não é bom, pois, se for levar até o vencimento nenhum Título baterá a Meta. A 83 

presidente questiona a Daniela se é possível que a apresentação feita pelo Tiago seja 84 

disponibilizada por e-mail aos Conselheiros e em nome do Colegiado agradece e elogia o 85 

trabalho dos economistas. Daniela juntamente com a conselheira e diretora administrativo-86 

financeira dizem que sim.  Tiago acrescenta que economia não é uma ciência exata e o que 87 

o trabalho dos economistas é monitorar o mercado financeiro e cada vez mais procurar 88 

entender de negócios na busca de melhores resultados.  O conselheiro Luis Ferrari faz um 89 

comentário dizendo que o assunto ora apresentado é bastante complexo, lamenta que 90 

muitos dos municipários não se preocupam com o que acontece no PREVIMPA e ainda 91 

menos com o que acontece no Regime Capitalizado. Enfatiza que as circunstâncias que 92 

norteiam os investimentos é o jogo político e que quem ganha dinheiro são os 93 

especuladores, na sua visão o PREVIMPA não deve agir como especulador e sim ser um 94 

investidor comum.  Não havendo nada mais a tratar, foi encerrada a reunião às 09h e 95 
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50min (nove horas e cinqüenta minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por 96 

mim André Brum de Sá, secretário ad hoc de Mesa e pelos demais presentes. 97 

 98 
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